



Cobra fuerza Bertha Alcalde para la Corte; buscan acuerdos en Senado

Después de la crisis en Nuevo León, la correlación de fuerzas en el Senado se modificó y abre la puerta para que Movimiento Ciudadano rompa el bloque de contención, con lo cual, Morena estará en posición de lograr la mayoría calificada que se requiere para elegir a una nueva ministra de la suprema corte de justicia de la Nación la próxima semana.

Este lunes Dante Delgado sentenció que con el PRI y PAN ni a la esquina pero también en el bloque de contención del senado, el PRD y el Grupo Plural, se abrieron a la posibilidad de buscar un acuerdo con Morena y sus aliados, si la elegida es Bertha María Alcalde Luján para suplir la vacante que dejó Arturo Zaldívar.

Senadores del PRD y del Grupo Plural, afirmaron que no están en la posición de “todo o nada” en la elección de una nueva ministra de la Corte y conminaron a Morena a alcanzar un acuerdo interno para respaldar a una de las tres propuestas que envió el titular del Ejecutivo Federal para ocupar ese cargo.

Miguel Ángel Mancera y Germán Martínez, coordinadores del PRD y del Grupo Plural, respectivamente, coincidieron que en el momento en que el grupo mayoritario se ponga de acuerdo, habrá un diálogo serio para una posible negociación.

El ex jefe de Gobierno, reiteró que quien concita un mayor respaldo es Bertha Alcalde Luján. ● *(Alejandro Páez)*